



ASBINDO

Mitra Usaha Andalan Anda!

Laporan Kunjungan Kebun ASBINDO – ke PT Saung Mirwan

Kunjungan kebun ke PT Saung Mirwan di Desa Sukamanah, Mega Mendung, Bogor dilakukan pada tanggal 8 Desember 2011 merupakan kegiatan yang bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi serta saling bertukar informasi seputar bidang florikultura diantara sesama anggota ASBINDO. Selain hal tersebut pada kesempatan kali ini, peserta yang hadir mendapatkan training singkat mengenai 5R (Ringkas, Rapi, Resik, Rawat, Rajin) yang selaras dengan filosofi Jepang 5S (Seiri, Seiton, Seiso, Seiketsu, Shitsuke). Walaupun singkat, para peserta mendapatkan pengetahuan yang sangat bermanfaat tentang 5R yang tidak hanya dapat diterapkan pada perusahaan namun juga dalam kehidupan sehari-hari. Tujuan dari training singkat ini adalah untuk membentuk karakter dan *corporate culture* (budaya perusahaan) yang senantiasa menjaga dan meningkatkan motivasi dalam produktivitas. Para peserta pelatihan tampak mengikuti dan tertarik terhadap pelatihan yang diberikan oleh nara sumber Joko Sareh Utomo, pakar 5R yang merupakan Senior Plant Mangar dari East West Seed Indonesia. Trainer menjelaskan bahwa dengan diterapkannya prinsip 5R di beberapa perusahaan telah nyata menunjukkan adanya peningkatan kinerja karyawan.



Kegiatan dimulai pada pukul 10.00 WIB dan diikuti oleh 23 peserta yang terdiri dari anggota ASBINDO dan perwakilan dari Bank Agro. Pada kunjungan kebun kali ini, peserta dapat melihat tanaman krisan dan juga proses stek krisan yang akan diekspor ke Jepang. Kunjungan kebun ini dipandu oleh Manajer Saung Mirwan, Deddy Hadinata yang juga menjelaskan beberapa perlakuan dan sistem pengelolaan produk florikultura dan sayuran di kebunnya. Setelah berkeliling kebun, acara dilanjutkan dengan makan siang dan evaluasi training serta ditutup dengan beberapa informasi dari ASBINDO mengenai keanggotaan dan keorganisasian.

PT Saung Mirwan

Jl. Gadog Cikopo Selatan, Desa Sukamanah,
Mega Mendung. Bogor 16001
Telepon : (062) 251 8241269
Fax : (062) 251 8241268
Email : flower@saungmirwan.com
Website : www.saungmirwan.com

ASBINDO (Asosiasi Bunga Indonesia)

Rukan Crown Palace Blok D-18
Jl. Prof. Dr. Soepomo, SH No 231
Jakarta Selatan
Telepon : 021 70083648 Fax: 021-70083644
Email : info@asbindo.org
Website : www.asbindo.org

